Der TTC Hungenroth 1965 e.V. trauert um



Hermann Josef Jakobs,

der trotz gesundheitlicher Probleme, für uns überraschend, Anfang dieser Woche verstarb.

Jupp kam mit Beginn seines Vorruhestandes, nach langen Jahren bei Bayer Leverkusen, zu uns.

Er engagierte sich in allen Bereichen des Vereins, ob als Spieler, Jugendbetreuer, Mannschaftsführer oder Vorstandsmitglied.

Mit Leidenschaft und Enthusiasmus bei der Sache, war er ein großer Gewinn für unser Vereinsleben.

Er wird uns nicht nur als aktives Vereinsmitglied fehlen, sondern auch als Mensch und Kamerad.

Jörg Walber

1. Vorsitzender TTC Hungenroth